

ESCUELA RUBÉN FUENTES

«En este edificio se imparten clases de música para promover el desarrollo artístico y cultural de los habitantes del municipio y la región».



La primera piedra de este edificio se depositó el 19 de marzo de 1912, gracias a la iniciativa del Presbítero Silvano Carrillo y Cárdenas, aún no terminada fue ocupada por tropas Carrancistas hacia 1914 y posteriormente se convierte en escuela oficial siendo su director el propio Manuel Chávez Madrueño; Actualmente es conocida como la escuela de música Rubén Fuentes.



Ubicación

Federico del Toro #140, Ciudad Guzmán

Actividades

Clases de música, actividades culturales, talleres, festivales

Servicios

Salas y espacios para talleres y juntas

Temporada y horarios de visita		Medios de acceso	
Todo el año		Camino asfaltado	
Distancia desde presidencia municipal		Visitantes	
4 minutos caminando (300 m)		Locales, regionales	
Categoría	Tipo	Subtipo	Jerarquía
Cultural	Arquitectura y espacios urbanos	Escuelas	1
Régimen de propiedad	Protección patrimonial		
Propiedad pública	Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH)		
Institución que administra	Estilo		
Gobierno Municipal	Neoclásico		

Contacto y sitios WEB

Tel: 341 413 4249

Email: escuelademusica@ciudadguzman.gob.mx

WEB:

Créditos, referencias y bibliografía

(Gobierno Municipal 2010-2012) *Plan De Desarrollo Municipal De Zapotlán El Grande, Jalisco 2010-2012*. Zapotlán El Grande. <http://ciudadguzman.gob.mx/Documentos/General/PlanMunicipaldeDesarrollo1012.pdf>



CUSUR
Centro Universitario del Sur

OTUSJAL

Observatorio Turístico Universitario del Sur de Jalisco. Centro Universitario del Sur. Zapotlán el Grande, Jalisco.